
（３）創業支援

（４）情報発信
２　図書館について

３　旧三崎中学校跡地の利活用について

４　寺田一樹（無所属）（一括）
１　商店街振興について
（１）みうら夜市
（２）資源の活用

３　石渡道臣（明日の三浦）（一括）
１　三浦縦貫道路Ⅱ期区間の開通について
（１）高円坊出入口及び通学路について

２　空き家対策の取り組みについて
（１）三浦市の空き家対策について
（２）三浦市の空き家の現状と課題

　　　アニメ他、小中学校での展示、市民交流センターでの開催など
３　小学校の教科書採択について
（１）教科書検定と憲法第26条
　　　教科書採択の方法、経過
　　　豊かな教育環境を

（１）プレミアム付商品券、複数税率など。市民の声
　　　市内の状況、小売店、中小業者の声
　　　市財政への影響
２　平和行政について
（１）みうらピースデー2019の開催、ビキニ70年へむけ今後も継続を

　　　映画:放射線を浴びたⅩ年後、第五福竜丸展示館の学芸員の話、

２　インバウンド対策について

（１）外国人観光客の受け入れ態勢について
（２）観光客向け公衆無線LANの設置について

２　石橋むつみ（日本共産党）（一括）
１　消費税率引き上げについて

令和元年第３回定例会一般質問の項目

令和元年９月５日（木）本会議

１　溝川幸二（公明・みうらクラブ）（一括）
１　三浦市地域福祉計画について
（１）三浦市地域福祉計画の進捗について
（２）介護予防・日常生活支援総合事業の地域格差について



　　エ　土地売買契約

（２）人権施策の推進について

１　通学路の安全確保について
２　児童・生徒の学力向上と中学生の進路指導について

３　海の家の営業のあり方について
４　スーパーヨット誘致による経済効果について
５　人権課題について
（１）障がい者の就労支援について

（２）多目的活用事業用地
　　ア　地区計画の変更
　　イ　北公園の管理権限
　　ウ　浮桟橋の設置

４　蓮本一朗（明日の三浦）（一括）

（３）生活支援
（４）予防
（５）医療
（６）介護
４　二町谷埋立地の土地利用について

（１）水産関連施設事業用地

２　住宅リフォーム助成制度について

（１）助成制度の効果
（２）助成制度の継続
３　地域包括ケアシステムについて
（１）地域別の高齢化率
（２）住まい

３　小林直樹（日本共産党）（一問一答）
１　学校教育ビジョンについて
（１）パブコメの結果
（２）１中学校区１小学校
（３）小中一貫教育

２　鈴木敏史（公明・みうらクラブ）（一括）
１　放課後児童健全育成事業について
（１）放課後児童クラブの現状と課題等について

２　三浦市立病院について
（１）病院の防災対策について
（２）病院事業等について

３　子育て賃貸整備事業について
（１）今までの経過と今後の計画について
４　観光振興について
（１）海水浴場について
（２）三浦海岸納涼まつり花火大会について

１　長島満理子（自由民主党）（一括）
１　水産基盤整備事業について
（１）市場高度衛生管理化対策事業について
２　教育行政について
（１）通学路について

（２）総合型地域スポーツクラブへの支援について

令和元年第３回定例会一般質問の項目

令和元年９月６日（金）本会議



（２）ブロック塀の安全対策について
（３）ドローンの導入について

（４）城ヶ島区の自主防災マップについて

（２）パブリックコメントについて
（３）具体的な空き家対策について

（４）観光シーズンの渋滞と駐車場について
２　二町谷地区海業振興について

（１）水産関連施設事業用地について
（２）浮桟橋の設置について
（３）スーパーヨット誘致について
（４）海上交通の取り組みについて

４　出口眞琴（自由民主党）（一問一答）
１　観光振興について
（１）夏の観光事業について
（２）回遊性向上について
（３）来遊者増加の取り組み

（１）子供を産み育てたくなるまちづくり
　　　妊産婦医療費助成制度の設置
３　下町活性化
（１）下町イベント

４　防災について
（１）市内の防災・減災について

３　神田眞弓（自由民主党）（一括）
１　農業行政
（１）農業婚活イベント
（２）地産地消について

２　福祉と教育

（１）子育て賃貸住宅等整備事業について
３　健康寿命の延伸について
（１）医療・介護の連携について
（２）フレイル予防について
４　教育行政について
（１）児童・生徒の安全対策について

（１）下町振興にむけた意見交換会の創設について

２　藤田　昇（公明・みうらクラブ）（一問一答）
１　空き家対策について

（１）空き家対策計画について

２　PPP・PFI事業について

（１）福祉避難所について

２　今年の夏のイベントについて
（１）外国人観光客について
３　高齢者による交通事故対策について
（１）ブレーキとアクセル踏み間違い防止装置の助成について
４　三崎下町振興について

令和元年第３回定例会一般質問の項目

令和元年９月９日（月）本会議

１　出口正雄（自由民主党）（一括）
１　防災について


